



## Art aborigène

publié le 02/04/2009

Lors de la semaine australienne, nous avons travaillé sur l'art aborigène.

On a regardé avec Mme Opinel la signification des icônes des peintres aborigènes, on en a reproduit un sur du papier kraft puis on a fait des points au coton-tige.

Avec Aurélie, on a reproduit la carte de l'Australie avec des points.

Et voilà le résultat !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**